



Ortsverein Oberwinterthur

Vernetzung, Freizeit, Freundschaften

www.oberwinterthur.ch

Jahres - Bericht 2017

Präsident OVO, Andi Müller

1. Januar 2017

Haben sich wieder ca. 100 Oberwinterthurer/Innen um 17.00 beim Christbaum im Dorf eingefunden. Mit Prosecco und Punsch wurde das neue Jahr willkommen geheissen. Die guten Wünsche sowie das Feuerwerk und der Christbaum haben unsere Besinnung angeregt. Nach den Neujahrswünschen haben die noch mochten im Restaurant Sonneck zum Schlummertrunk getroffen.

Vielen Dank, an Eveline Schneider(Sonneck), Andi Artho(Feuerwerk) Und Steffan Tauss und Dani Welter die den Christbaum aufgestellt haben.

Am Donnerstag 16. März 2017

An der Generalversammlung hatten 62 Mitglieder und 3 Gäste teilgenommen. Vorab durften wir den Apéro zu uns nehmen, der von Stadtmuur angerichtet wurde.

Patrick Brunner wurde neu in den Vorstand des OVO einstimmig gewählt. Der übrige Vorstand wurden in seinen Ämtern bestätigt.

Unserem Antrag den Betrag von Fr. 5000.- für die Erneuerung der Homepage wurde angenommen.

Damit hatte Thorsten Summer die notwendigen Arbeiten in Angriff genommen. Die Generalversammlung konnte denn um 21.39 geschlossen werden. Im unseren Ämtern bestätigt nahmen wir unsere Arbeit im Vorstand auf und haben so einiges organisiert oder mitorganisiert.

11. Juli 17

Der OV Oberwinterthur hat mit dem QV Eichwäldli zusammen das Freilichttheater des Kantons Zürich, im Eichwäldli organisiert. Etwas über 130 Personen sind unserer Einladung gefolgt und haben das Stück „Die schwarze Spinne« bestaunen können.

Der Vorverkauf hatte Frau Vontobel von Optik Vontobel übernommen. Herzlichen Dank dafür.

Hierbei ist noch zu sagen, dass Die Stadt Winterthur den Anteil Der Infrastruktur und Schauspieler subventioniert. Nur darum ist es möglich, dass wir Diesen Anlass durchführen können.

Wir danken allen Beteiligten, die das möglich machten.

Bundesfeier

Traditionsgemäss feierten wir unseren National-Geburtstag im Schloss Hegi. Trotz der Sturmwinde haben sich einige Besucher eingefunden. Glücklicherweise hat sich das Wetter wieder etwas beruhigt. Vielen Dank an den OV Hegi der wieder den Lead übernommen hat. Yvonne Lenzlinger

aus Hegi hat uns, ihre Gedanken zur Bundesfeier mit witzigen Anekdoten geteilt. Auch Danke an die Sponsoren, die so uns das Feuerwerk ermöglicht haben.

Ebenfalls vielen Dank an alle Helfer die uns so eine schöne Bundesfeier ermöglicht haben.

18. – 20. August

Im Zeichen des 2. Römerfestes haben sich die meisten Vereine im Dorf Mühe gegeben Ihre Festbeiz /Stand, best möglich zu Schmücken. Leider haben nach wie vor noch nicht alle Vereine begriffen wie wichtig es wäre hier mit zumachen damit Ihre Festbeiz voll wird. Von nichts kommt nichts. Ein weiterer Negativ Punkt war, das am ganzen Dorffest keine gegrillte Wurst zu finden war. Das hat sogar einen Besucher dazu bewogen mit einem handgeschriebenen Brief auf diesen Missstand hin zu weisen.

Publikumsmagnet waren sicher auch wieder die Gladiatorenkämpfe von der Gladiatorengruppe Amor-Mortis. Dazu konnten wir noch die Legion XI am Sonntag begrüßen die Ihre Marschübungen zeigten. Auch neu war der Umzug mit den kostümierten durch das Dorf. Am Freitag pünktlich zur Festeröffnung machte das Wetter wieder kapriolen. Sturmböen haben um ein Haar gefordert das Fest Gelände zu räumen. Aber Glücklicherweise war es dann trotzdem nicht nötig. An sonsten blicken wir auf ein erfolgreiches Dorffest

Die meist positiven Rückmeldungen bestärken uns im Gedanken das etwas «Andere» Dorffest zu sein.

Am 2. Dezember

Haben wir bereits den 3. Weihnachtsmarkt organisiert. 35 Stände hatten rund um den Weihnachtsbaum für besondere Stimmung gesorgt. Es war zwar kalt und der Wind zeigte wie er biesen konnte. Mit dem Besucheraufmarsch waren wir dennoch sehr zufrieden.

Der Vorstand hatte einen Marroni Stand und hat ca. 30Kg Marroni verkauft.

Am 7. Dezember

Hat der OVO zum Fondueplausch. Zuerst gingen Einladungen an die Sponsoren und Gewerbler. Da sich nur wenige angemeldet haben, habe ich kurzer Hand entschieden die Helfer die uns das Ganze Jahr unterstützt haben ebenfalls einzuladen.

Ueber das ganze Jahr

Oberi Zytig.

Mit den farbigen Beiträgen und der professionellen Gestaltung von unserem Vorstandsmitglied Yves Tobler hat die OZ schon fast ein Zeitschriftstatus erreicht. Die OZ wird in ca. 12000 Haushalten verteilt. Vielen Dank auch an Dieter Müller, und sein Team die, die OZ soweit gebracht haben. Vor allem das OZ-Team leistet einen Grossteil der Freiwilligenarbeit im Ortsverein.

Neue Homepage

Mit dem Auftrag an der Generalversammlung hat unser Vorstandsmitglied Thorsten Summer sich um das Layout und die Feinheiten der Homepage gekümmert. Der jeweiligen Projektstatus wurde an den Vorstandssitzungen besprochen und ab Mitte Jahr konnten wir dann unsere Homepage in Betrieb nehmen. Diese Seite ist jetzt Technisch auf den neuesten Stand und repräsentiert den OVO angemessen. Dank an Thorsten der die Aufgabe bravourös umgesetzt hat.

Mit 4 Vorstandssitzungen, 3 Sitzungen mit Stadtpolizei und eine Präsidentensitzung mit den Vereinsverantwortlichen aus Oberi haben meine Freizeit etwas gemindert.

Der Ortsverein Oberwinterthur dankt:

- Geranien-Blumenschmuck der Dorfbrunnen im Dorfkern, Hofmann Gartenbau,
- Räbeliechtliumzug: Organisiert durch Ludotheke Oberi, OVO Sponsor Räben,
- Stadt Winterthur u. Quartierentwicklung:
- Der Gesamten Gewerblern vom Ortsverein und den Sponsoren die uns das ganze Jahr unterstützen.

Wir Oberwinterthurer kaufen bei unseren Sponsoren ein!!!

Auch Danke ich allen die ich jetzt vergessen habe!!!

Der Präsident

Andi Müller
Ortsverein Oberwinterthur